

Información sobre la central nuclear Ascó (Tarragona)

19 de julio de 2011

El titular de la central nuclear Ascó (Tarragona), ha notificado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), a las 16.30 horas y siguiendo el procedimiento reglamentario, la activación de su Plan de Emergencia Interior, en prealerta de emergencia, debido a los fuertes vientos que se han registrado en la zona de la instalación y que han superado los 98 km. /h, en promedio, durante más de quince minutos.

El Consejo ha activado su Organización de Respuesta ante Emergencias en modo 1, de acuerdo con sus protocolos internos. Esto es, la activación de su retén de guardia.

A las 16.48 horas, la intensidad del viento ha disminuido por debajo del nivel establecido para declarar la prealerta de emergencia, aunque se ha decidido mantenerla hasta que finalice el estudio de las previsiones meteorológicas, que mantienen el descenso de la fuerza de los vientos.

La operación de las dos unidades de la instalación se mantiene al 100% de su potencia.

Esta situación no ha tenido repercusión para los trabajadores, la población o el medioambiente.